

Toma posesión hoy de la Direc. de Aduanas el Sr. M. Pérez Benitoa

Con motivo de haberse señalado para hoy martes a las cuatro de la tarde, la toma de posesión del nuevo Director-Administrador de la Aduana de La Habana, señor Manuel Pérez Benitoa, ex subsecretario de Hacienda, representaciones de las corporaciones económicas, entre ellas, la Cámara de Comercio Cubana, Asociación Nacional de Industriales de Cuba, Asociación de Proveedores Importadores de Viveres y Asociación de Comisionistas del Comercio Exterior tomarán parte en dicho acto.

La citada ceremonia tendrá lugar en la planta baja del Muelle de San Francisco.